

Paroisse Notre-Dame du Bas-Armagnac

ARX, BAUDIGNAN, BETBEZER, CREON, ESCALANS, ESTIGARDE, GABARRET, HERRE, LABASTIDE, LAGRANGE, LOSSE, LUBBON, MAUVEZIN, PARLEBOSCQ, RIMBEZ ET BAUDIETS, ST JULIEN, ST JUSTIN, VIELLE-SOUBIRAN.

Permanence Paroissiale : 06 71 20 95 02

Presbytère Abbé Lasserre : Tél/Répondeur : 09 65 40 30 23 - Fax : 05 58 44 66 40 –

Site Internet de la Paroisse Notre Dame du Bas-Armagnac : <http://ndba40.cef.fr>

5^{ème} Dimanche de Pâques A : 22 Mai 2011

Samedi 21 Mai à 19h messe à CREON

Dimanche 22 Mai à 10h30 messe à PARLEBOSCQ

Toute messe est prière « avec et pour l'Eglise, avec et pour le monde ». Aujourd'hui et durant les jours prochains, nous prions pour tous les défunts et en particulier aux intentions qui nous sont confiées :

Yvette LAJUS, Georgette et Marcel BAZUS, Odette LAFARGUE, Famille LESPE-S-LAVIGNE-CASTERAN ,
Thierry MOUCHAN, Célestine ULIANA, André LANGLA

Désormais, la demande des intentions de messes pour le dimanche sera faite **8 jours avant** à Aline EXPERT
(tél 05 58 44 68 60) pour le jeudi soir 19H dernier délai.

Mercredi à 17h30 messe à la maison de retraite de LABASTIDE D'ARMAGNAC

Vendredi à 17h messe à la maison de retraite de GABARRET

Avis et rendez-vous

► Comment aller à la **béatification de la Sœur Marguerite Rutan à Dax le 19 juin ?**

Nous avons retenu deux cars pour le Pays Albret-Armagnac. Prenez le tract qui explique tout, en particulier comment et à qui s'inscrire avant le 10 juin. Il est recommandé d'y aller en car et non en voiture.

► Sur ce même tract vous verrez qu'il y a une **exposition** sur Sœur Marguerite Rutan

- à l'église de Gaube (commune de Perquie)

du vendredi 3 juin au lundi 6 juin.

- et à l'église de Villeneuve de Marsan

du mardi 7 juin au mercredi 15 juin.

► Vous y verrez également qu'un **hommage sera rendu à l'abbé Jean-Eutrope Lannelongue**, curé de Gaube, martyrisé avec Sœur Marguerite Rutan

- vendredi 3 juin, église de Gaube

: à 18h30 adoration du St Sacrement

à 19h messe des martyrs

- dimanche 5 juin, église de Gaube

à 10h 30 messe présidée par le Père Molère, landais, ancien évêque de Bayonne.

Vous qui êtes informés , informez autour de vous.

► **Mercredi 18 Mai**

- à 10h30 , église de Gabarret : confession d'enfants qui feront la première communion le 2 juin.

- à 20h30 Conseil Pastoral Paroissial à Gabarret.

► **Jeudi 19 Mai** à 17h30 au presbytère, le Comité de rédaction de Clarté relit le n° 201.

► **Vendredi 20 Mai** à 14h , 2^{ème} temps de confession pour les enfants de la première communion, à l'Ecole Jeanne d'Arc de Gabarret.

► Le nouveau Conseil Economique envoie une enveloppe dans tous les foyers. Nous l'appelons « Enveloppe paroissiale ». C'est ce qui était autrefois «**la coussure** », qui permet de boucler le budget de la Paroisse. Les donateurs pourront bénéficier d'un reçu fiscal.

Bonne Semaine

« Quelle Paroisse allons-nous laisser aux enfants ? Et à quels enfants allons-nous laisser la Paroisse ?

Evangile

Un jour de fête (peu avant la Passion), au Temple, Jésus polémique avec des notables juifs. L'image du berger qui conduit et protège le troupeau était souvent appliqué à Dieu ou au roi messianique dans l'Ancien Testament.

Evangile selon saint Jean 10,1-10

Jésus parlait ainsi aux pharisiens :

« Amen, amen, je vous le dis : celui qui entre dans la bergerie sans passer par la porte, mais qui escalade par un autre endroit, celui-là est un voleur et un bandit. Celui qui entre par la porte, c'est lui le pasteur, le berger des brebis. Le portier lui ouvre, et les brebis écoutent sa voix. Ses brebis à lui, il les appelle chacune par son nom, et il les fait sortir. Quand il a conduit dehors toutes ses brebis, il marche à leur tête, et elles le suivent, car elles connaissent sa voix. Jamais elles ne suivront un inconnu, elles s'enfuient loin de lui, car elles ne reconnaissent pas la voix des inconnus. »

Jésus employa cette parabole en s'adressant aux pharisiens, mais ils ne comprirent pas ce qu'il voulait leur dire.

C'est pourquoi Jésus reprit la parole :

« Amen, amen, je vous le dis : je suis la porte des brebis. Ceux qui sont intervenus avant moi sont tous des voleurs et des bandits ; mais les brebis ne les ont pas écoutés. Moi, je suis la porte. Si quelqu'un entre en passant par moi, il sera sauvé ; il pourra aller et venir, et il trouvera un pâturage. Le voleur ne vient que pour voler, égorger et détruire. Moi je suis venu pour que les hommes aient la vie, pour qu'ils l'aient en abondance. »



Entrer par la porte

Quelle est donc cette porte par laquelle il faut entrer à la suite du Christ ?

La porte, c'est une ouverture qui permet un passage. Le Verbe de Dieu est entré dans le monde en prenant chair de la Vierge Marie. L'incrédulé est entré dans le créé, en devenant Jésus.

Pour nous, la porte est précisément ce Christ qui nous fait entrer dans le monde de Dieu. Et nous pouvons nous savoir aimés, chacun par notre nom.

La porte, pour nous, c'est aussi la porte « étroite », parce que c'est la porte de service, la porte de l'humilité.

Pour que les hommes aient la vie

Non, la vie n'est pas une lente dégradation, un lent naufrage. L'homme n'est pas un « être pour la mort », il n'est pas un mort en sursis : avec Jésus, c'est un ressuscité en différé.

Psaume 22

Le Seigneur est mon berger : je ne manque de rien.
Sur des verts pâturages, il me fait reposer.

Il me mène près d'une eau tranquille et me rend des forces ;
Il me conduit par le droit chemin pour l'honneur de son nom.

Si je traverse le ravin de la mort, je ne crains aucun mal,
Car tu es avec moi, ton bâton de berger me guide et me rassure.

Tu prépares pour moi une table de fête abondante ;
Tu répands le parfum sur ma tête, ma coupe de vin est débordante.

Joie et bénédiction m'accompagnent tous les jours de ma vie.
J'habiterai la maison du Seigneur pour la durée de mes jours.